
 

 

令和 7年度 第１回 湖東中学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開 催 日 時  令和 7年 5月 1日（木） 13時 25分から 15時 15分まで 

 

２ 開 催 場 所  湖東中学校 2階 会議室 

 

３ 出 席 委 員  中村 規子、古谷 幸美、桔川 増雄、古橋 豊、野嶋 清嗣、寺田 佐千代、

中村 勝信、島野 知厚、古橋 雅孝、岡田 竜樹 

 

４ 欠 席 委 員  なし 

 

５ 学校支援コーディネーター  村上 久美子 

 

６ 学   校  榊原 晋（校長）、瀧下 早苗（教頭）、宮崎 裕太（生徒指導主事）、 

伊藤 康恵（ＣＳディレクター） 

 

７ 教育委員会  なし 

 

８ 傍 聴 者  なし 

 

９ 会議録作成者  ＣＳディレクター 伊藤 康恵 

 

10 議長の選出 

議長の選出について、桔川会長がつとめることを全員異議なく承認した。 

 

11 協 議 事 項   

（１） 学校運営基本方針について（榊原校長より） 

（２） いじめの基本方針について（宮崎生徒指導主事より） 

（３） 制服について 

（４） 令和７年度の目標 

（５） 夢育やらまいか事業に対する意見書について（瀧下教頭より） 

 

12 会 議 記 録 

  司会の瀧下教頭から、委員総数 10人のうち 10人の出席があり、過半数に達している

ため、会議が成立している旨の報告があった。 

 

（１） 学校運営基本方針について 

議長の指示により、榊原校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針についての説

明があった。 



 

 

 

「目標到達のために育てる４つの力」のうち、今年度は特に「みつめる力 自己理解・

自己管理能力」に重点をおくことを全員で確認した。 

 

（２） いじめの基本方針について 

議長の指示により、宮崎生徒指導主事から、パワーポイント映像を使用したいじめの

基本方針についての説明があり、委員からは、以下の発言があった。 

  

・ 信頼関係ができていないとコミュニケーションをとりづらく、新しく友達をつくる

ための第一歩が難しくなっているように感じる。（桔川会長） 

・ 相手の性格が分かっていないと、会話の真意が伝わらず誤解が生じる場合があり、

コミュニケーションがとりづらい。（古橋豊委員） 

 

意見交換が行われた後、全員でこれを確認した。 

 

（３） 制服について 

全員で制服についての学習会を行った後、委員から、以下の発言があった。 

 

・ 制服の変更に賛成する。価格が安くなり、機能がよくなっているのなら早いうちに

変えるべき。女子がスラックスを選べるようになることにも賛成する。（野嶋委員） 

・ 意思決定のタイミングとはいつなのか？（桔川会長） 

   →PTAや保護者の皆様にアンケートを行う・子供たちの意見を聞く等をし、移行期 

間も考慮しながら、どこから変えていくかを考えていきたい。（榊原校長） 

・ 変更には賛成するが、経済面からも新制服への移行期間は長めにとるのが良いと思

う。（島野委員・野嶋委員） 

・ 変更に反対ではないが、無理に変更させるのではなく、現状のままを希望する子供

は変更しない、新しい制服を希望する場合は３年生でも変更できるなど、子供の意

見を尊重してほしい。（寺田委員） 

・ 制服変更に合わせ、ヘルメットも変更してもよいのではないか。（島野委員） 

 

意見交換が行われた後、全員でこれを確認した。 

 

（４） 令和７年度の目標 

議長の指示により、令和７年度の目標について協議が行われ、委員から以下の発言が

あった。 

  

 Ａグループ （ 桔川会長・岡田委員・島野委員 ） 

・ インターネット（ＳＮＳ）トラブルから生徒を守る（自分をコントロールする

力を身に付ける） 

・ 生徒の自分らしさを受け止める学校（愛情と情熱にあふれた学校を目指す） 



 

 

・ 休日の部活動地域移行に向けた、地域との連携強化をはかる 

 Ｂグループ （ 寺田委員・中村規子委員・中村勝信委員・野嶋委員 ） 

・ 主体性を身に付け、みつめる力をつける 

・ さらなる道徳教育の追及 

 

 Ｃグループ （ 古谷委員・古橋雅孝委員・古橋豊委員 ） 

・ 自分の良さを見直して、人を思いやる力（自己肯定力）を高める 

・ 同僚を思いやる力をつける 

 

意見交換が行われた後、今年度の目標は「主体性を身に付け、みつめる力をつける」

に決定した。 

 

（５） 夢育やらまいか事業に対する意見書について 

議長の指示により、瀧下教頭から、別資料に基づき夢育やらまいか事業に対する意見

書について説明があった。 

 

 有効に使ってください。（桔川会長） 

 

全員異議なくこれを承認した。 

 

次回の議長について、桔川会長から野嶋委員を推挙する旨の発言があり、全員異議なく

これを承認した。 

 

13 その他報告事項 

次回開催日時について（瀧下教頭より） 

令和 7年度 第 2回 令和 7年 7月 7日(月)13：30～15：00 会議室 

令和 7年度 第 3回 令和 7年 11月 6日(木)13：30～15：00 会議室 

令和 7年度 第 4回 令和 8年 2月 12日(木)13：30～15：00 会議室 

 


